

AUF EINEN BLICK: DIE VORTEILE DES BELEGARZT-SYSTEMS

Als Belegkrankenhaus bietet die St. Anna-Klinik eine persönliche Betreuung durch denselben Arzt Ihres Vertrauens während Ihres gesamten Krankheits- und Heilungsverlaufes. Vom Erstgespräch über die ambulante Therapie bis hin zum stationären Aufenthalt und der ambulanten Nachsorge – ohne lästige Doppeluntersuchungen.

Gerade in der Geburtshilfe bietet das Belegarztsystem ganz besondere Vorteile. Von der Schwangerenvorsorge über die Geburt bis zur Nachsorge werden Sie vom Frauenarzt Ihres Vertrauens betreut.

IHR BELEGARZT

- führt vor Ihrer Operation alle nötigen Untersuchungen bereits in seiner Praxis durch
- ist persönlicher Ansprechpartner im Krankenhaus
- betreut Sie nach Ihrer Entlassung bis zu Ihrer vollständigen Genesung weiterhin



Als erstes Stuttgarter Krankenhaus wurde die St. Anna-Klinik als „Babyfreundliches Krankenhaus“ anerkannt.

SO FINDEN SIE UNS



St. ANNA-KLINIK
BAD CANNSTATT

Obere Waiblinger Straße 101
70374 Stuttgart
Tel.: +49 (0711) 52 02-0,
Fax: +49 (0711) 52 02-209
www.st-anna-klinik.de

Ihr Belegarzt (Stempelfeld):



Bilder: Aurélie Nassal, iStockphoto; Strand: März 2012



St. ANNA-KLINIK
BAD CANNSTATT

DIE FRAUENKLINIK IN IHRER NÄHE



LIEBE PATIENTINNEN,

besonders in der Frauenheilkunde und Geburtshilfe spielt das seelische Wohlbefinden der Patientinnen und Neugeborenen eine große Rolle. Die Frauenklinik der St. Anna-Klinik verbindet ihre Tradition in der christlichen Familienhilfe mit moderner, sicherer und familienorientierter Geburtshilfe und Gynäkologie.

Pro Jahr erblicken bei uns rund 1.000 Kinder das Licht der Welt und es werden ca. 2.000 stationäre Eingriffe aus dem gesamten Bereich der Frauenheilkunde durchgeführt. 13 Belegärztinnen und Belegärzte sowie zwei Assistenzärztinnen gehören zum ärztlichen Team. In unserem eigenen ABC-Brustzentrum können wir eine hochqualifizierte Behandlung durch den Frauenarzt Ihres Vertrauens sicher stellen.

Uns ist es wichtig, unseren Patientinnen die Angst vor der Geburt oder Behandlung zu nehmen. Auf hohen medizinischen und pflegerischen Standard legen wir dabei ebenso viel Wert wie auf ein menschliches, familiäres Umfeld.

Im Umgang mit unseren Patienten richten wir uns nach unserem christlichen Leitbild, das den Menschen als eine Einheit aus Körper, Geist und Seele beschreibt. Ganz nach unserem Leitsatz „Dem Leben dienen“.



Michael Hinderer

Geschäftsführer St. Anna-Klinik

INDIKATIONEN UND BEHANDLUNGSSPEKTRUM DER ST. ANNA FRAUENKLINIK

Die Belegärzte der St. Anna-Klinik führen sämtliche gängigen gynäkologischen Operationen durch, wie:

- Operationen an Gebärmutter und Eierstöcken mit ggf. notwendiger Entfernung von Lymphknoten
- Operative Behandlung von Brusterkkrankungen
- Chemotherapien bei Krebserkrankungen — Bestrahlungen erfolgen auf Wunsch in unserer Kooperationsklinik Marienhospital
- Harninkontinenz-Operationen nach modernsten Verfahren
- Diagnostische und therapeutische Bauchspiegelungen (Laparoskopien)
- Senkungsoperationen

Bei besonderen komplizierten Operationen arbeiten unsere Gynäkologen eng mit den Belegärzten unserer chirurgischen Abteilung zusammen.



Der Start ins Leben: Geburtshilfe

Die St. Anna-Klinik steht für moderne, sichere und familienorientierte Geburtshilfe in einem freundlichen Ambiente. Unser Geburtshilfe-Team ist speziell geschult, um Ihnen beim Start ins neue Leben kompetent und einfühlsam zur Seite zu stehen. Die Förderung des Stillens und der enge Körperkontakt zu Ihrem Kind steht im Mittelpunkt unserer Wöchnerinnenbetreuung.

Die kinderärztliche Versorgung der Neugeborenen in der St. Anna-Klinik erfolgt durch den niedergelassenen Kinderarzt Dr. Peter Perlia, dessen Praxis sich direkt neben der St. Anna-Klinik befindet.

ABC – Das St. Anna-Klinik Brustzentrum

Dieser Name steht für ein Team aus Frauenärzten der St. Anna-Klinik, die eine hochqualifizierte Behandlung von Brustkrebserkrankungen gewährleisten. Seit dem Jahr 2000 wurden in unserer Klinik über 1.000 Patientinnen mit Brustkrebs operiert.

Wir führen die Eingriffe wenn möglich brusterhaltend durch und schonen die Achselhöhle (Sentinel-Methode). Hohe Behandlungsstandards, individuelle Therapiepläne, Rücksichtnahme auf die Bedürfnisse der Patientinnen und intensiver fachlicher Austausch untereinander, mit zuweisenden Frauenärzten, sowie alle zertifizierten Brustzentren in Stuttgart, sichern die Qualität der Brustkrebstherapie in unserem Haus.